
第 144回 日本知能情報ファジィ学会理事会議事録 
 
日時：平成 18年 9月 7日（木） 12:00～13:30 
場所：北海学園大学 豊平キャンパス D404会議室 
出席者：鬼沢，谷，菊池，櫻井，高間（記），林，三河，吉川(オブザーバー) 
 
議事（資料 144-0） 
1. 前回議事録の確認（資料 144-1） 
2. ML審議済事項の報告（資料 144-0） 
3. ファジィ学問塾開催について（資料 144-2） 
・林理事より日時・開催場所などについて報告があり，学会HPに開催案内を掲載する
ことを確認した． 
4. IFSAとの関係について 
・林理事より報告があり，IFSA における本学会の活動活発化について議論を行った．
また，IFSA2007, 2009の CFPを学会HPに掲載することを確認した． 
5. 拡大事業委員会の報告について 
・林理事より報告があり，過去の雑誌・資料の販売方法の整理については，在庫リスト

の作成を鬼沢会長より事務局へ依頼することとなった．  
・学会 20周年の記念事業（会誌特集を含む）について議論し，事業委員会において 20
周年記念WGを設立することとなった． 
6. FSSと SCIS開催場所について（資料 144-3, 144-4-1, 144-4-2） 
・林理事より説明があり，FSS2009, 2010の開催候補地，SCIS2010の開催候補地につ
いて議論した． 
・吉川東海支部長より，SCIS2008の準備状況について報告があった． 
7. イノベーションジャパンについて 
・菊池理事より説明があった．会誌に報告記事を掲載することになり，菊池理事が執筆

を担当することになった．編集委員会への打診は高間理事が行うことになった． 
8. 広報担当業務について（資料 144-5） 
・三河理事よりアルバイト代について報告があった．また，学会HPと会誌HPを統合
することが承認された． 
9. 会計報告 
・櫻井理事より報告があった． 
10. 事務委託費の振込報告 
・櫻井理事より振込を完了した旨報告があった． 
11. 交付金，事業補助金振込状況の報告 



・櫻井理事より振込を完了した旨報告があった． 
12. その他 
・高間理事より，会誌電子化WGの活動について報告があり，JSTAGEでの会誌公開，
査読管理システムの利用に向けて作業を進めることが承認された．また，Copyright 
formの提出の有無について，編集委員会で検討することとなった． 
・林理事より，昨年度のファジィ学問塾の講義内容の e-learning教材化について説明が
あった． 
・谷副会長および林理事より，FSS2006 で「ツールソフト公開ウェブに関するアンケ
ート」を依頼した旨報告があった． 


